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令和７年６月定例会一般質問通告一覧 

 

◎６月１７日（火）予定 

 

通告順１番 大久保照夫（議席番号３０番） 

１ 熊谷市の課題等の現状認識と熊谷市の主要施策の進渉状況について 

２ 県道冑山熊谷線バイパス整備事業の進捗状況について 

 

通告順２番 三浦和一（議席番号２６番） 

１ ＳＡＩＴＡＭＡ出会いサポートセンター「恋たま」の活用について 

２ 「プレコンセプションケア」について 

３ リチウムイオン電池の廃棄について 

 

通告順３番 腰塚菜穂子（議席番号１７番） 

１ グリーンインフラの推進で呼び込む 

 －都市緑化で高めるまちの価値－ 

２ 孤独・孤立の問題にどう向き合うか 

 －つながり支え合う地域づくり－ 

 ⑴ ひきこもり支援の現状と課題 

⑵ 身寄りのない高齢者への支援 

 ⑶ 孤立死の実態とその対策 

⑷ 「つながりサポーター」の養成等について 

 

通告順４番 林 幸子（議席番号２２番） 

１ 循環型社会の実現に向けて 

 －一般廃棄物の資源化等について考える－ 

 

通告順５番 石川広己（議席番号２０番） 

１ 新教育長の教育行政について 

２ ごみ出しの現状と課題、その対策について 

 

通告順６番 小林國章（議席番号８番） 

１ 年代八ツ口線の整備計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2 

◎６月１８日（水）予定 

 

通告順７番 江田大助（議席番号３番） 

１ 単身高齢者における「終活」支援について 

 

通告順８番 池井光吉（議席番号５番） 

１ 社会福祉制度の利用状況について 

 ⑴ 重度心身障害者医療費助成 

 ⑵ 生活保護費（生活扶助） 

２ 買い物支援の更なる充実を 

 

通告順９番 白根佳典（議席番号９番） 

１ 新市庁舎整備について 

 

通告順１０番 黒澤三千夫（議席番号２３番） 

１ 道路行政について 

 

通告順１１番 影山琢也（議席番号１５番） 

１ 新たな時代における学校環境について 

 －保護者の観点から考える－ 

 ⑴ 現状把握（学習・生活取組状況及び課題） 

⑵ 学校施設について 

⑶ ＰＴＡ活動について 

⑷ 地域との関わりについて  

⑸ これからの教育環境の考えと構想 

 

通告順１２番 臼杵 健（議席番号４番） 

１ スポーツを生かしたまちづくりについて 

２ 若者が帰ってくる・育つまちへ 

 －ユースセンターと新幹線通学支援で広げる地域参画－ 

３ ごみ削減の取組状況について 

４ 市の業務のＡＩ導入状況について 

５ ＡＣＰ（人生会議）の推進状況について 
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◎６月１９日（木）予定 

 

通告順１３番 桜井くるみ（議席番号２５番） 

１ 安心して医療が受けられるように 

２ 障害児（者）生活サポート事業を使いやすく  

３ 鳥獣被害を防ぐために その２ 

 

通告順１４番 大山美智子（議席番号２７番） 

１ 大里広域市町村圏組合２事業の今後の見通しについて 

２ 小・中学校や市役所等公共施設の個室トイレに生理用ナプキンの設置を 

３ 保育所等におけるＩＣＴ導入に伴う課題と保育環境を充実させる取組について 

 

通告順１５番 小林拓朗（議席番号１番） 

１ 続・食によるまちおこしについて 

 －珈琲とスイーツの食文化を市民が誇る名物に－ 

２ 続・荒川公園周辺再整備基本計画（案）について 

 －初質問から２年経過した現状の確認を－ 

 

通告順１６番 中島千尋（議席番号１０番） 

１ 健康寿命を延ばすまちづくり 

 ⑴ 都市計画の視点から 

⑵ デジタルの活用について 

⑶ 熊谷市第５次健康増進計画 

 

通告順１７番 山下一男（議席番号１４番） 

１ 複雑多様化する消防需要に広域的に対応するために新たに熊谷市が埼玉北部の中心になり 

消防共同指令センターを立ち上げる考えはないか 


